



学校だより 絆 第27号

平成29年 9月 1日
那覇市立大道小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3308
FAX : 917-3348

〈大道っ子像〉

- ①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

来週水曜日（9/6）は、「授業参観日」です。 保護者の皆様！ぜひお越し下さい！

1学期後半がスタートして5日が経ちました。子ども達も学校の生活リズムに徐々に慣れてきています。さて、今日から9月に入りますが、6日（水）は「授業参観日」となっています。夏休み明けということで【夏休み作品展】（夏休みに頑張った作品の展示：図画・作文・工作や自由研究等）も開催されます。ぜひお越し下さい。

授業参観（9月）のお知らせ

- 1 期日 平成29年9月6日（水）
- 2 時間 2校時（9:35～10:20）
3校時（10:35～11:20）

※各教室横のワークスペースで夏休みの作品の展示もしております。

※ヤクルト出前授業も行われます。
2校時：5年、3校時：4年 視聴覚室にて

旧盆（9/3～5）について

今年は、9月に入ってから旧盆となり、5日（火）は学校休業日となります。沖縄で祖先を祀る最大の行事である「旧盆」・・・おじいちゃん・おばあちゃんの家で家族の歴史（ルーツ）や風習について話を聞いたり、また親戚の方々のふれあい等、有意義時間を過ごしてほしいと思います。



夏休みの出来事 PART2

「青少協綱引き大会」（那覇市青少年健全育成協議会主催）に出場しました！

8月13日（日）那覇市民体育館において「那覇市青少年健全育成協議会 綱引き大会」が開催されました。大道小学校も【真和志中校区青少協：1チーム10名編成】の一員として、小学校低学年男女、高学年男女、教職員男女、一般保護者男女が出場し、3回戦（準々決勝）まで進む健闘を見せてくれました。（1回戦「寄宮中Bに敗退」、敗者復活戦で「鏡原中に勝利」、2回戦で「寄宮中Bに勝利【雪辱を果たす】」、3回戦で「石嶺中Bに敗退」結果2勝2敗でベスト8?）今回の綱引き大会も青少協会長の照屋さんや新本さんの度重なる熱心なご指導の成果がでた大会になりました。練習を重ねる毎にみんなみるみる上達し、優勝できるのではないかと思います。来年は、ぜひ優勝を目指しましょう！選手の皆さん、暑い中、精一杯の競技・・・本当にご苦労様でした。（応援に来て下さった皆様もありがとうございました。）



ホウライカガミの苗をいただきました！

8月23日、首里在住の大田朝暉様より「ホウライカガミの苗」の提供がありました。ホウライカガミとは、キョウチクトウ科の多年生つる草で、日本最大の蝶である「オオゴマダラ」の幼虫の食草となる植物です。大田様は、長年オオゴマダラの食草であるホウライカガミの苗を無償で学校や公共用に提供されている方で、今年大道小学校にもお声をかけて下さりご提供いただくことになりました。大田様、本当ありがとうございます。ご提供いただいたホウライカガミで教材園に「ホウライカガミのアーチ門」を作製し、オオゴマダラが飛び交う【大道小学校】になるよう今後ますます環境整備に努力して参ります。

